## VENDREDI 25 OCTOBRE

HE HE HE HE HE HE HE HE HE

Cap au Nord et plus particulièrement les Gorges de la Truyère pour cette 1<sup>ère</sup> journée. Les pilotes vont retrouver la rivière La Truyère principal affluent du Lot tout en sillonnant la retenue hydroélectrique de Couesques. Après un passage à la pointe du Château de Valon, ancien château fort, dont l'origine remonte au XI e siècle, les pilotes vont retrouver le village de Saint-Hippolyte qui marquera la mi-journée.

C'est la commune de Saint-Hippolyte et plus particulièrement La vallée du Goul, affluent de la Truyère qui vont animer cette fin de journée. Cette vallée offre un terrain de jeu sauvage et technique qui permettra de départager les meilleurs.

